

AGPM N° **086** AGPM/MINTP/SG/CPR-FC/SPM/IP₆/IP₁₃/2025 09 OCT 2025

AVIS GÉNÉRAL DE PASSATION DE MARCHÉS

Pays :	Cameroun
Nom du projet :	Projet de Réhabilitation de la Route Douala-Bafoussam y compris la réhabilitation des voies de desserte Loum-Sole-Yabassi (53 km) et Bafang-Nkondjock (55 km).
Secteur :	Transport
Mode de financement :	Mode de financement de la charia
Code du projet :	CMR 1037

Le Gouvernement de la République du Cameroun a demandé un financement d'un montant en devise de **212,349 millions €** (soit **139,292 milliards F CFA**), à la Banque Islamique de Développement pour couvrir le coût du **Projet de Réhabilitation de la Route Douala-Bafoussam**, et il a l'intention d'affecter une partie du produit à des paiements pour des biens, des travaux, des services connexes et des services de conseil qui feront l'objet d'acquisition dans le cadre de ce Projet.

Le Projet comprendra les composantes suivantes :

Composante-A :	Travaux routiers et construction des infrastructures socioéconomiques ;
Composante-B :	Libération des emprises ;
Composante-C :	Services de consultants pour le contrôle et la surveillance des travaux ainsi que pour la sécurité routière et le renforcement des capacités ;
Composante-D :	Appui à l'Unité de Gestion du Projet (UGP) ;
Composante-E :	Audit Comptable et Financier ;
Composante-F :	Composante d'intervention d'urgence en cas de catastrophe (CERC).

La passation des marchés financés par la Banque Islamique de Développement sera menée selon les procédures spécifiées dans les Directives en matière de passation de marchés de biens, de travaux et de services autres que les services de consultants dans le cadre des projets financés par la Banque islamique de développement (édition d'avril 2019 et révisée en février 2023), et sont ouvertes à tous les soumissionnaires éligibles, tels que définis dans ces Directives. Les acquisitions de services de consultants seront effectuées conformément aux Directives pour l'acquisition de Services de Consultants dans le cadre des Projets financés par la Banque Islamique de Développement (édition d'avril 2019 et révisée en février 2023).

Les avis spécifiques de passation des marchés pour les acquisitions à effectuer par Appel d'Offres International (AOI) ou Appel d'Offres International réservé aux pays membres (AOI/PM) et les Appels à Manifestations d'Intérêt pour les services de consultants seront publiés au fur et à mesure qu'ils seront disponibles, sur le site internet de la BIsD, sur le portail de Journal Des Marchés Publics du Cameroun (site de l'ARMP www.armp.cm) et dans le journal du Quotidien National «Cameroon Tribune ».

La préqualification des entrepreneurs sera exigée pour les contrats ci-après :
Construction/réhabilitation de la route Douala-Bafoussam en 03 lots comme suit :

- Lot 1 : BEKOKO- PENJA (70 km);
- Lot 2: PENJA - PONT DU NKAM (77,7 km) ;
- Lot 3 : PONT DU NKAM - BANDJOUN (71,2 km)

Services de Consultants:

Recrutement de la maîtrise d'œuvre chargée du contrôle technique et de la surveillance des travaux routiers.

Le mode d'acquisition est la sélection basée sur la qualité et le coût parmi une liste restreinte de Bureau d'Etudes Techniques des pays membres (SBQC/PM).

Les entreprises et les particuliers éligibles intéressés qui souhaiteraient être pris en considération pour la fourniture de biens, de travaux et de services de conseil dans le cadre du Projet susmentionné, ou ceux qui ont besoin d'informations complémentaires, doivent contacter le Maître d'Ouvrage à l'adresse ci-dessous :

*Cellule des Projets Routiers à Financement Conjoint (Ministère des Travaux Publics) :
sise à la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre (Derrière l'Hôtel des Députés).
Téléphone (+237) 666-00-39-34/ (+237) 696 69 21 46 ;
Email : csepr_badbm@yahoo.fr & infos@cpr-fc.cm,
Yaoundé-REPUBLIQUE DU CAMEROUN.*

Veillez noter que les candidats soumissionnaires souhaitant obtenir des renseignements supplémentaires sur les acquisitions en cause ou sur le Projet en général doivent, sauf mention contraire, prendre contact avec l'organisme en charge du Projet et non la BIsD.



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS

SECRETARIAT GENERAL

CELLULE DES PROJETS ROUTIERS A
FINANCEMENT CONJOINT

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

SECRETARIAT GENERAL

JOINT FUNDING ROAD PROJECTS UNIT

086 / GPN / MINPW / SG / JF-RP Unit / PS / PE₆ / PE₁₃ / 2025

09 OCT 2025

GENERAL PROCUREMENT NOTICE

Country:	Cameroon
Name of Project:	Douala-Bafoussam Road Rehabilitation Project, including the rehabilitation of the Loum-Sole-Yabassi (53 km) and Bafang-Nkondjock (55 km) access roads.
Sector:	Transport
Mode of Financing:	Sharia Financing
Project code (Financing No):	CMR 1037

The Government of the Republic of Cameroon has applied for financing to the tune of €212,349 million from the Islamic Development Bank to cover the cost of the Douala-Bafoussam Road Rehabilitation Project, and intends to apply part of the proceeds for the payments of goods, works, related services and consultancy services to be procured under this project.

The project shall comprise the following components:

Component A:	Civil Works and Social Infrastructures
Component B:	Compensation and Resettlement;
Component C:	Consultancy services for works supervision and monitoring, road safety and capacity building;
Component D:	Support to the Project Management Unit (PMU);
Component E:	Accounting and Financial audit;
Component F:	Contingency Emergency Response Component (CERC).

Procurement of contracts financed by the Islamic Development Bank shall be conducted through the procedures as specified in the Guidelines for Procurement of Goods, Works and related Services under Islamic Development Bank Project Financing (current edition: April 2019 edition, revised in February 2023), and is open to all eligible bidders as defined in the Guidelines. Consultant Services shall be conducted in accordance with the Guidelines for the Procurement of Consultant Services under Islamic Development Bank Project Financing (April 2019 edition, revised in February 2023).

Specific procurement notices for contracts to be bidden under the Islamic Development Bank's international competitive bidding (ICB) or international competitive bidding – member countries (ICB/MC) procedures and for contracts for consultancy services shall be announced, as they become available, on the IsDB website, on the Cameroon Public Contracts Regulatory Agency's portal (ARMP website www.armp.cm) and in the national daily newspaper 'Cameroon Tribune'.

Prequalification of suppliers and contractors shall be required for the following contracts:

Works contracts:

Construction/Rehabilitation of the Douala-Bafoussam road in three lots as follows:

Lot 1: BEKOKO-PENJA (70 km),

Lot 2: PENJA - NKAM BRIDGE (77.7 km) and

Lot 3: NKAM BRIDGE – BANDJOUN (71.2 km)

The mode of acquisition is International Competitive Bidding (ICB).

Consultancy Service Contract:

Recruitment of a Supervision Consultant for the road works

the mode of acquisition is Quality and Cost Based Selection among Short-list of member country firms (QCBS/MC)

Interested eligible firms and individuals who would wish to be considered for the provision of goods, works and consulting services for the above-mentioned project, or those requiring further information, should contact the Execution Agency at the address below:

Jointly-Financed Road Projects Unit (Ministry of Public Works)

located at the Center Regional Delegation of Public Works (Behind "Hôtel des Députés").

Telephone (+237) 666-00-39-34/ (+237) 696 69 21 46;

Email: csepr_badbmi@yahoo.fr & infos@cpr-fc.cm.

Yaounde, REPUBLIC OF CAMEROON.

Please note that, prospective bidders wishing to obtain additional information on the procurement in question or on the project in general should, unless otherwise specified, contact the organization in charge of the project (execution agency above-mentioned) and not the IsDB.



Emmanuel NGANOU D.